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Procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire du comité 

départemental de la retraite sportive du Gard 

Qui s’est tenue le lundi 18 novembre 2024 à l’auditorium du pôle 

culturel de Rochebelle à ALES 

 

 

Présidents présents :Christian Aigon –Jean-Paul Bastard – Fred Bernard –

Didier Dupont– Jean-Paul Fabre – Jean-Marie Serveille – Jean-Pierre vernier -

Lyonel Veyrier.-  

– Denis Peraldo étant excusé pour raison de santé 

Comité Directeur présents : Chiaradia Dominique – Gaillard Jean-Claude - De 

Carvalho Olivier–Simone Gautheron – Philippe Laynaud –Dominique Lequertier-

Alain Martinon –Myriam Paumel–Christian Pellier- Christian Sanch - Yvette Simon 

-  Annie Soussaya – Patrick Viciana – Gisèle Villaret 

Comité Directeur absents excusés : Dominique Loy 

Adhérents :10 membres des  clubs 

Invités : Dr Laffilhe (présent) Dr Guérin (excusée) Dr Weisman (excusé) 

Elus de la mairie d’Alès (non représentés) 

 

 

 

 



 

 

 

A 9h 30 le quorum étant atteint le président Alain Martinon déclare ouverte 

l’assemblée générale 2024 

 

 

Ordre du jour : 

 

• Approbation du Procès verbal de l’AGO du 5 décembre 2023 

• Rapport moral A.Martinon 

• Rapport d’activité S. Gautheron 

• Rapport financier A. Martinon et A. Soussaya 

• Point sur la Formation ANI et PSC1 P. Viciana-P. Laynaud 

• Questions diverses 

• Assemblée générale extraordinaire 

• Mise en place de la commission électorale 

• Votes  

• Remerciements 

 

           



 

 

        Rapport Moral 2023/2024 

                           

Bonjour à tous 

Je qualifierai cette année d’ «Année de transition » 

POURQUOI ? 

 

Au niveau National 

-  

- Septembre 2023 : mise en place de FFRS 360 dématérialisation des 

licences avec tous les aléas sur lesquels je ne reviendrai pas 

- Décembre 2023 : AG de la FFRS à Amiens avec une avalanche de démission : 

la présidente, la vice-présidente, le chargé de projet informatique dit le 

« Belge »  

- Année 2024 : une présidence d’intérim, fait de gestion courante sans 

décision stratégique, sachant que, dans le même temps nous avons changé 

de trésorier 3 fois et que durant cette mandature a connu 5 présidents de 

la commission de formation. 

Cette instabilité institutionnelle n’était pas de nature à rétablir la confiance des 

clubs des coders et CORERS vis-à-vis de la FFRS 

Une mandature chaotique qui a entrainé le départ de près de 40 clubs avec une 

diminution d’adhérents et donc de recettes pour les finances de la FFRS 

 



Année de transition pour le Coders du Gard 

Vous savez que depuis 3 ans le Coders vous présentait des budgets déficitaires, 

dù principalement aux coûts des formations, qui ont explosé depuis la crise 

sanitaire, sans augmentation des prises en charge de la FFRS et du CORERS, 

malgré mes demandes comme vous en avez été témoin lors de l’AG de l’année 

dernière en présence du président du comité régional et mes différents courriers 

à la FFRS dont vous avez été destinataires. Toutes ses demandes sont restées 

sans réponse. 

Devant cette situation budgétaire le CD du coders avait le choix entre deux 

solutions soit augmenter la cotisation soit, de partager avec les clubs les coûts de 

prise en charge des formations des ANI. 

Après délibération et vote une majorité s’est dégagée pour une prise en charge 

par les clubs des frais de déplacements de leur futur ANI à compter du 1er janvier 

2024. 

Nous en reparlerons lors de l’examen du budget pour en mesurer les effets. 

Je rappelle que l’année dernière nous avons du changer le matériel informatique 

de notre secrétariat, obsolète et vieux de 15 ans et avons demandé une aide 

financière au CORERS qui nous a été refusée…coût net pour la Coders 700 Euros 

avec un budget déficitaire. 

J’évoquerai, lors de l’examen du budget, la situation de nos subventions publiques 

dont les perspectives ne sont pas encourageantes. 

Année de transition pour les formations des ANI. 

Jusqu’à fin 2003 nous avions 3 modules (FCB, M1, M2) à partir du 1er janvier2024 

la région Occitanie s’est portée volontaire, à la demande des instructeurs, pour 

mettre en œuvre à titre expérimental, la nouvelle formation des ANI que l’on 

appelle la FIA qui se substitue à la FCB et Le M1 avec une partie en distancielle   

  

Et une partie en présentielle. Nous y reviendrons lors du bilan des formations 

2023/2024. 

 



Année de transition pour nos journées Coders à Méjannes : 

Je ne reviens pas sur l’historique de centre de Méjannes pour les JO dont les 

travaux entrepris ont profondément modifié les conditions financières aux accès 

des installations du site. 

Après de longues et laborieuses négociations avec le directeur du centre et les 

élus du conseil départemental, nous sommes arrivés à un compromis, qui ne me 

satisfait pas totalement sur les coûts de nos journées pour les adhérents, qui 

deviennent moins attractives pour eux, même si le coders continue à apporter son 

aide financière, car il faut tenir compte de l’éloignement du centre et des frais de 

déplacement qu’elles génèrent. 

De plus je constate le manque d’engagement sur ces journées de certains clubs 

dans la promotion de celles-ci  

Il appartiendra aux nouveaux élus du CD du Coders de mener une réflexion sur 

l’avenir de ces journées et leurs contenus. 

 

EN CONCLUSION 

 

Je termine mon 2eme mandat au service du Coders et je suis candidat à ma propre 

succession …le dernier ! 

Quel que soit le résultat du vote, je tiens à vous remercier, membres du bureau 

(colonne vertébrale du Coders), du CD et présidents de clubs tous réunis pour 

faire vivre notre fédération et porter ses valeurs pour donner du plaisir à nos 

adhérents tant dans la qualité de nos activités sportives que dans les moments de 

convivialité qui y sont attachées. 

Rien n’est jamais parfait mais la perfection est source d’ennuis, et ceux qui ne font 

rien ne se trompent jamais, j’essaie de vous faire partager mes projets pour 

fédérer les clubs et créer un collectif aux objectifs partagés au service de nos 

adhérents.  

  Merci à tous                                                          Alain Martinon 

 



     

 

RAPPORT D’ACTIVITE( S.Gautheron) 

 

Depuis la précédente assemblée générale le bureau du Coders s’est réuni quatre 

fois et le comité directeur a été convoqué deux fois en présence des présidents 

de clubs 

Les effectifs 2024 comptent 2965 adhérents contre 2874 à la même date en 

2023 d’où une sensible augmentation d’un peu plus de 3% ce qui ramène le Coders 

à un effectif comparable à celui d’avant COVID. 

Les journées multisports de Méjannes ont été de deux pour 2024, celle de juin 

ayant été annulée faute de participants. 

 

Par contre les journées thématiques interclubs ont toujours le même succès 

En 2024 : 

Vélo = 52 participants à Sernach après deux annulations liées à la météo 

Marche nordique = 83          à La Grande Motte/Grau du Roi 

Marche aquatique côtière = 77           au Grau du Roi  

Tennis de table = 45                            à Marguerittes 

Tir à l’arc = 42                       à Nîmes 

Boules =  120                  à Nîmes 

 

 



 

 

 

 

FORMATION 

 

 PSC (Ph. Laynaud) 

 

Le PSC1 est devenu le PSC Premiers Secours Citoyens 

Pour la période considérée : 

 

- 68 stagiaires en stage initial ou renouvellement. 

 

A compter du 01 janvier 2025 les stages PSC nous seront facturés au prix de 50 

euros par stagiaires. D’autres part depuis la disparition du logiciel Télémat nous 

ne sommes plus en mesure de connaître la date de passage au stage PSC des 

animateurs. Seul les référents formation des clubs peuvent tenir à jour un listing 

de leurs animateurs, de même depuis la rentrée de septembre les dates de passage 

des animateurs n’est pris en compte par personne, là encore c’est aux référents 

de mettre à jour leur listing. 

 

 

 

 

 



 

 

ANI  ( P.Viciana) 

Formation Coders 30 Du 01/09/ 2023 au 31/08/2024 

2 ème. Semestre 2023 (du 01/09 au 31/12 / 2023)      Total stagiaires : 33 

Stages en Occitanie                                                                                          

  FCB : 16 (dont 2 dirigeants)                                                                    

M1 : 14    M2 : 3 

1er. Semestre 2024 (du 01/01 au 31/08 / 2024                       

Total stagiaires : 59 

Stages en Occitanie                                                                                       

  FIA : 18                                                                                                           

  FC sécurité RPM : 5                                                                                          

  M2 : 13 

Stages hors région                                                                                

 PACA :                                                                                                      

AS : 3                                                                                                          

 M2 : 7                                                                                      

 AURA :                                                                                           

 M2 : 3                                                                                                            

BFC :                                                                                                           

M2 : 10  Total stagiaires sur l’année sportive 2023 / 2024 : 33 + 59 = 91 

 



           

 

 

 

 RAPPORT FINANCIER (A.Soussaya) 

Compte d’exploitation 2023/2024 

dépenses  du 01- 09-23 au 31-08-24  Produits du 01-09-23 au 31-08-24 

     

Achats Matériels  148,95 €    

Aide CLUBS (Matériel)  372,00 €    

Fourn, Administrative 1 329,94 €    

     

Assurances 677,34 €    

     

Journées Thématiques  1 128,66 €    

     

Journée Coders  3 487,22 €  J,Coders  2565,00 

     

Dons 45,60 €    

Déplcts Com. Direct. 1 541,94 €    

Séjours 18 956,67 €  Séjours  18960,00 

Timbres internet 462,67 €    

Services bancaires  120,34 €    

Cotisations 55,00 €  Cotisations  16226,50 

Formations  32 395,00 €    

Déplct stagiaires  1 096,00 €  Rembt FFRS,Corers 21380,50 

   Subventions  5864,00 

   Produit Financier 840,43 

   Dons Exceptionnels  

S/ TOTAL 61 817,33 €    

Résultat  4 019,10 €    

     

TOTAL 65 836,43 €   65 836,43 € 



 

 

 

 

 

 

 

BILAN PREVISIONEL 2024/2025 

Dépenses   Produits  

     

Petits équipements 155,00    

Papeterie 500,00    

Assurances 680,00    

Journées Méjannes 4000,00  Journées Méjannes        2 500,00  

Journées thématiques 1300,00    

Déplacements 1600,00    

Séjours 17000,00  Séjours      17 000,00  

Frais de réunions 1400,00    

PTT - Internet 500,00    

Cotisations 55,00  Cotisations      18 690,00  

   Subventions        5 000,00  

Stages  36000,00  FFRS/CORERS      20 000,00  

     

     

TOTAUX 63190,00        63 190,00  

 

 

 

 

 



 

Assemblée générale extraordinaire 

La commission de surveillance électorale est composée de deux accesseurs et une 

secrétaire : Dominique Chiaradia – Christian Aigon et Lionel Veyrier 

Chaque candidat au comité directeur se présente succinctement 

 

    

CLUB NOM PRENOM SORTANTS 

    

    

VSL BASTARD JEAN PAUL OUI  

ORS BEAU MARIE CLAUDE  

VISA BUQUET VIOLAINE  

MRS DE CARVALHO OLIVIER OUI 

VISA DELRIEU BERNARD  

SLC DUPONT DIDIER OUI 

VISA GAILLARD JEAN CLAUDE OUI 

GCF GAUTHERON SIMONE OUI 

SMS LAMOUROUX ANNE MARIE  

MRS LAYNAUD PHILIPPE OUI 

ORS LEQUERTIER DOMINIQUE OUI 

ORS MARTINON ALAIN OUI 

VISA PAUMEL MYRIAM OUI 

ORS PELLIER CHRISTIAN OUI 

GCF SERVEILLE JEAN MARIE OUI 

ORS SOUSSAYA ANNIE OUI 

ORS TOULMONDE NICOLE  

MRS VICIANA PATRICK OUI 

ASSC VILLARET GISELE OUI 

 



Le vote a lieu, les responsables se retire pour le dépouillement 

Les résultats sont donnés sachant que pour être élu il faut 34 voix, tous les 

candidats sont élus avec quelques variantes de nombre de voix 

Le comité directeur se retire pour voter le bureau  

Président : Alain Martinon réélu 

Vice-président : Olivier De Carvalho réélu 

Vice-président : Philippe Laynaud réélu 

Trésorière : Annie Soussaya réélue 

Secrétaire : Simone Gautheron réélue 

Questions diverses 

Le Dr Lafilhe répond aux questions de santé 

D. C0hiaradia-Y.Simon-Ch.Sanch reçoivent la médaille du Coders en remerciement 

des années passées comme membres du  comité directeur 

L’ordre du jour étant épuisé le pot de l’amitié est offert par le Coders. 

        Le Président du Coders30 

            Alain Martinon 

 



 

 

 

 


